
第２回入間市指定管理者候補選定委員会概要 

 

１ 日 時 平成３０年５月１８日（金）午前９時００分～午後４時３０分 
２ 場 所 体育施設（市民体育館、運動公園、武道館、黒須運動場、中央公園）、農村環境改善セン

ター、黒須保育所、扇台福祉作業所、産業文化センター、市民会館 
３ 出席者 

〈全対象施設を視察〉 
委員長 副市長 友山宏一 
委 員 企画部長 加藤 保夫、総務部長 田雜 弘章（午後のみ）、永瀬 久、 

小林 由利 
〈全対象施設視察に随行〉 
事務局 企画部次長 浅見 嘉之、企画課長 玉井 栄治、主幹 亀田 一生（午前のみ）、副

主幹 齋藤 謙次郎 
〈所管する施設を視察〉 
委 員 健康推進部長 晝間 昭彦、押木 正己（体育施設を視察） 

環境経済部長 長谷川 功、中島 克典（農村環境改善センターを視察） 
こども支援部長 鳥山 政之、浦嶋 健二（黒須保育所を視察） 
福祉部長 宮岡 実、三浦 孝子（扇台福祉作業所を視察） 
市民生活部長 髙山 勇、田中 祥弘（産業文化センター、市民会館を視察） 
新野 貴之（産業文化センターを視察） 

〈所管する施設視察に随行〉 
所管課 スポーツ推進課長 齋藤 忠士、主幹 今井 文香 

農業振興課長 平沼 宏之 
保育幼稚園課長 鈴木 浩昭、主幹 上野 順一 
障害者支援課長 宮岡 久、主幹 武藤 誠 
自治文化課長 澤田 和也、主幹 根本 章、副主幹 石上 雅喜  

４ 視察行程 

○ 9：05～9：40 市民体育館・運動公園 
所管課から説明を受け、市民体育館は耐震改修工事中のため外周から視察し、移動して運動公園内

の陸上競技場、テニスコート、プール、土俵を視察した。  
○ 9:50～10:30  武道館・黒須運動場 
入間市振興公社から説明を受け、弓道場、武道館内の第１道場、第２道場、を視察した。移動して

黒須運動場を視察した。  



黒須運動場は最初に所管課から説明を受けその後車内から自由広場、テニスコート、野球場、サッ

カー場、ソフトボール場を視察した。  
【質 疑】 

委 員：運動場の河川占用期間は何年ごとに更新をしているのか。 
所管課：後日調べて回答します。     ⇒河川占用許可は河川を管理している飯能県土整備事務所から得ており、占用期間      は、平成２７年４月１日から平成３７年３月３１までとります。  

○ 10:45～11:15  中央公園 
所管課及び入間市振興公社から説明を受け、プール、野球場、テニスコート、公園遊具を視察した。  
○ 11:30～12:00  農村環境改善センター 
所管課から説明を受け、農村環境改善センター内の視聴覚室、調理実習室、多目的ホール、テニス

コートを視察した。  
○ 13：20～13:45  黒須保育所 
樹人会から説明を受け、保育所内を視察した。  
○ 13:55～14:35  扇台福祉作業所 
社会福祉協議会から説明を受け、作業中の所内を視察した。  
【質 疑】 

委 員：製菓作業で製造したクッキーはどのように販売しているのか。 
所 長：常時販売するほど製造はできない。万燈まつり等イベント時に販売している。 
委 員：送迎用自動車のどのくらいの年数使用しているか。 
所管課：１台は４年ほどであり、もう１台ははっきりしないがそろそろ変える必要がある。  

○ 14:55～15:25  産業文化センター 
所管課から説明を受け、ホールや会議室を視察した。  

○ 15:30～16:10  市民会館 
所管課から説明を受け、ホール、舞台、会議室及び楽屋等を視察した。  

【質 疑】 
委 員：利用者のうち入間市民の割合はどのくらいか。  



所管課：入間市民以外の利用が２割程度である。 
委 員：ホールの稼働率はどのくらいか。  
所管課：平成２８年度で４３．９％、平成２９年度で４９．３％となっている。使用料が高

額であるため、この程度と考える。   
以上 


